

会報担当 幹事から

東北支部
亀井 昭男 氏
カメイ(株)



明けましておめでとうございます。今年度より会報幹事に就任いたしましたカメイ株式会社の亀井でございます。

昨年4月に名古屋から東北の地へまいりましたが、コロナ禍で着任あいさつもままならない状況でのスタートでした。会員の皆様におきましても、事業活動の見直し・変革など、Withコロナ時代への対応に追われた1年だったのではないのでしょうか。

ファミリー会も、これまでの集合イベントをオンライン化、会員様へのサービス継続、さらなる向上に力を注いでおります。

昨年10月の全国秋季大会は、皆様に現地で秋の東北を満喫いただくことが叶わず残念ではありましたが、

ライブ中継と録画配信の完全オンライン化により開催を継続、「コロナ時代、自然災害から命を守る」をテーマに、お陰様で多くの方々にご参加いただきました。ありがとうございました。

東日本大震災から間もなく丸10年となりますが、コロナ含め明るい未来を願い、ファミリー会活動が皆様の課題解決やビジネス成長に貢献していくことを願います。

また、今後も会報を通じて様々な情報を提供してまいりますので、皆様ぜひご活用ください。

2021年度 秋季大会

関西で開催！～知恵と夢ある活動を～

関西支部長 有司 順一 氏
近鉄情報システム(株)

2021年10月に、関西支部(大阪)にて秋季大会を開催することが決定しております。

昨年、東日本大震災から10年目の節目として開催された東北支部の秋季大会で、東北支部長からバトンを引き継いでの開催となります。

関西での開催は、1998年の神戸、2010年の京都に続いて3度目です。特に人気の高かった京都開催では、初めて1,000名を超える多くの方々にご参加いただき、過去に例を見ない盛大な会となりました。

今回も、関西の様々な特色のある文化や歴史、街の様子など、盛りだくさんの見所を、より多くの会員の方に知っていただく機会にしたいと思っています。

ご存知のとおり、関西では2025年に大阪・関西万博が開催されます。テーマは、「いのち輝く未来社会のデザイン」であり、SDGsの実現に向けた取り組みを促す方針です。さらに、「未来社会の実験場」として、AR(拡張現実)やMR(複合現実)技術を活用した展示やイベントの体験が盛

り込まれており、開催に向けての期待が高まります。

関西支部での秋季大会では、大阪万博への期待、震災復興などのテーマに加え、「With コロナ」という社会課題への対応や、オンライン開催との併用など、新たな秋季大会のあり方を、会員の皆様と一緒に考えていきたいと思っております。

ぜひ、関西支部における2021年度秋季大会にご支援ご協力をお願いいたします。

NEW FAMILY 9～10月度ご入会分

● 関東 (株)ソウワ・ディライト
ワンビ(株)
三菱重工業(株)
日通旅行(株)

● 信越 (株)たちばな
● 東海 (株)中広
● 中国 徳機(株)
● 九州 (株)ワイエムエス

🎁
新春
プレゼント

富士通アメリカンフットボール部 フロンティアーズ選手の サイン入りTシャツと オリジナルタオルを抽選でプレゼント

例年より約2か月短いシーズンにもかかわらず、想いの詰まったプレーを見せてくれたフロンティアーズ。来場が難しいというファンの方々のために、全試合でライブ配信を実施するなど新しい観戦スタイルを用意しました。オンラインでの観戦も楽しんでいただけましたでしょうか。

フロンティアーズの獲得する得点を予想する「目指せピタリ！ 得点予想クイズ」や、毎試合一番活躍した選手を予測する「MAN OF THE MATCH予想」、公式SNSを使ったイベントへの参加など、チームへの応援をありがとうございました。

プレゼントは
QRコードよりご応募ください



山本 洋ヘッドコーチメッセージ

いつも富士通製品・サービスをご愛顧いただき誠にありがとうございます。富士通フロンティアーズヘッドコーチの山本でございます。本年はコロナ禍という非常に難しいシーズンとなっておりますが、プレーできることに感謝して、目の前の1プレーに魂を込め、一戦一戦大切に戦ってまいりました。本年以降もアメリカンフットボールを通して富士通、そしてすべてのお客様に誇りを持っていただけるようなチームになるべく精進してまいります。引き続き応援をよろしく願いいたします。



趙 翔来キャプテンメッセージ

いつも富士通をご愛顧いただきありがとうございます。富士通アメリカンフットボール部の富士通フロンティアーズで主将を務めます、趙と申します。私たちは日本一の常勝チームになることを目標に掲げチーム活動に取り組んでおります。

2020年シーズンは新型コロナウイルスの影響により、各種制限がある中での活動に試行錯誤の日々を過ごしてまいりました。2021年以降も先が見通しづらい状況ではありますが、私たちは競技を通じて皆様に勇気や感動を与えられるよう、1プレー1プレーに全身全霊を込めて、大変な状況を乗り越えていきたいと思っております。

この状況が落ち着きましたら、ぜひ試合の観戦にお越しください。今後とも何とぞよろしくお願いいたします。